

Santos visita hidroeléctrica de Guatapé



La represa fue cerrada desde el pasado mes de febrero cuando un incendio producido por un problema técnico en el túnel de acceso a la casa de máquinas la dejó fuera de funcionamiento.

Guatapé produce el 5% de la energía del país. De acuerdo con EPM una cuarta parte de la operación podría empezar a funcionar en mayo y su totalidad en septiembre.

Santos después de recibir el informe y visitar la hidroeléctrica se desplazará a Medellín para reunirse con el Ministerio de Minas y de la presidencia, EPM, Emgesa, ISA y XM, para evaluar el estado del sector energético en Colombia.

